

Machine à coudre miniature – FAVJ du 17 avril 1913 –

La famille de M. Henri Golay, décédé au Brassus en décembre 1912, a fait don au Musée de l'Ecole d'Horlogerie, d'une pièce remarquable à tous égards. C'est une machine à coudre en miniature, haute de 9 centimètres, sur 8 de longueur et 5 de largeur.

M. Henri Golay, horloger-repasseur des plus habiles doublé d'un artiste, occupait ses loisirs au Brassus, puis ensuite au Locle et à Besançon, à fabriquer de vraies merveilles en tous genres, que la famille conserve soigneusement.

Avant sa mort, M. Henri Golay avait formé le souhait que cette machine fut déposée au Musée de l'Ecole; nous invitons tous les amis de notre établissement à venir voir ce petit chef-d'œuvre qui fonctionne avec une régularité parfaite. Cette machine à coudre, entièrement construite à la main, comporte entr'autres, une table recouverte de petits carrés de nacre, si habilement reliés qu'on reste émerveillé de l'effort d'ingéniosité et de patience que représente ce travail.

La commission du Musée se fait un devoir de présenter à la famille de M. H. Golay, l'expression de sa vive reconnaissance pour ce don d'une valeur artistique incontestable.

Le musée sera ouvert à l'occasion des examens annuels de l'Ecole.

Pour la commission du Musée :

E.



Carte postale éditée en son temps par l'Espace horloger. Cette machine par ailleurs est toujours visible dans les vitrines de cette institution.

